

Medio	La Nación.cl
Fecha	22-06-2010
Mención	Rector Fernando Montes, S.J. participa como panelista en la entrega de los resultados del estudio realizado por CNTV con respecto a la cobertura que realizaron los medios post terremoto.

LEY DE TRANSPARENCIA
 Empresa Periodística **La Nación**
 MARCO JURÍDICO - ACCIONISTAS
 DIRECTORIO - ORGANIZACIÓN
 ESTADOS FINANCIEROS - MEMORIA

La Nación.cl

Martes 22 de junio de 2010
 Hora actual: 19:41
 El Tiempo: Santiago 16° Máx.
 Restricción Vehicular NC: 3-4-5-6

Buscar

Inicio | País | Política | Vida Hoy | Economía | Internacional | Deportes | Cultura | Entretenimiento | Lector LN | Blogs | Mercado del Placer | Regional | Legales
Portada País | Reportero Ciudadano | Ediciones Anteriores | Búsqueda Avanzada

La radio fue el medio mejor evaluado en cobertura post terremoto

/ UPI

Martes 22 de junio de 2010 | Actualizada 18:29 | País

En estudio del Consejo Nacional de Televisión (CNTV) sobre la cobertura y consecuencias del terremoto y tsunami del 27 de febrero, que incluyó una encuesta a usuarios, determinó que la radio fue el medio mejor evaluado por las personas consultadas.

El sondeo revela que la radio es percibida tanto por los entrevistados de Concepción y de Santiago como "un medio altamente relevante a la hora de entregar información práctica y de utilidad en la situación de catástrofe". Es identificado como el medio más flexible, menos centralizado y más cercano a las personas en un marco de crisis.

La televisión abierta, cerrada o local, recibe una evaluación semejante a Internet y a los diarios.

Asimismo la constatación de daños materiales, ayuda solidaria, reposición de servicios de utilidad pública, réplicas y evaluación de daños, desorden y saqueos son los temas más abordados durante la primera semana del sismo que sacudió la zona centro sur del país y que abarcaron el 80% de la programación en televisión abierta.

Si bien las audiencias rescatan y valoran la labor de la televisión en cuanto a la entrega informativa, entre las principales críticas y demandas aparece la falta de entrega de un rol tranquilizador o de calma hacia las personas, cuestionando la ausencia de programas misceláneos.

El informe fue dado a conocer este martes en el Centro Cultural Palacio de La Moneda, en un evento donde se realizó un foro-panel moderado por el presidente del CNTV, Herman Chadwick y con la participación del periodista Amaro Gómez-Pablos, la decana de la Facultad de Comunicaciones UC, Silvia Pellegrini, el rector de la U, Alberto Hurtado, sacerdote Fernando Montes y del director de radio Bio-Bio, Tomás Mosciatti.

publicidad

Ofertas de Notebooks
Los notebooks más baratos están en Locos x Chile ¡Entra por el tuyo!
www.locosxchile.cl/Riplay

Jugá y Ganá con Falabella
Juega con Falabella Acierta los Partidos y Gana Increíbles Premios!
www.ViajesFalabella.cl

Hotel en Buenos Aires
Grand King 4* en Calle Florida Reserve Online, Ofertas Especiales!
www.GrandKing.com.ar

Anuncios Google

publicidad



ÚLTIMO MINUTO + Vistas + Comentadas

- 19:12 | Bolsa de Santiago cierra con caída de un 0,95%
- 19:03 | Haití en alerta amarilla por posibles inundaciones
- 18:54 | IPPD anuncia querrelas por "muertes inusuales" en hospitales
- 18:43 | Fiscal Peña asume caso de joven paquistaní
- 18:29 | La radio: medio mejor evaluado en cobertura post terremoto

[Más noticias de último minuto](#)

[El insulto final de Domenech](#) Youtube
+ Ver más videos

GALERIA DE FOTOS

VIDEOS

BLOGS Columnistas | Lectores

MARTÍN HUERTA
La verdad histórica
3 comentarios

PATRICIO HERMAN
Ciudades en un zapato chino
1 comentario

RAÚL SOHR
Inversiones éticamente correctas

[Portada Blogs](#)

PAPEL DIGITAL ÚLTIMAS EDICIONES IMPRESAS




No se han recibido comentarios.

Tu comentario

Caracteres restantes: 1000

Nombre - Obligatorio

Correo Electrónico - Obligatorio

Ciudad - Opcional

Página web o blog -Opcional

Las opiniones vertidas en esta sección son de exclusiva responsabilidad de quienes las emiten y no representan necesariamente la línea editorial de LaNacion.cl. LaNacion.cl sólo publicará los comentarios relacionados con la noticia y aquellos que cumplan con el respeto a las personas y la diversidad de opiniones.

[Enviar Comentario](#)

[Inscripción](#)
[Modificar mis datos](#)
[Agregar a favoritos](#)
[Página de inicio](#)
[Titulares en su mail](#)
[Mapa del sitio](#)

Inicio | País | Política | Vida Hoy | Economía | Internacional | Deportes | Cultura | Entretenimiento | Lector LN | Blogs | Mercado del Placer | Regional | Legales |

La Nación
 Agustinas 1269 Casilla 81-D Santiago
 Teléfono: 562-787 01 00
 Fax: 562+698 10 59

Director Responsable: Álvaro Medina
 Representante Legal: Francisco Feres Nazarala
 Editora General Multimedia: María Paz Moya [Follow](#)

© Empresa Periodística La Nación S.A. 2005
 Registro 136.898 - Se prohíbe toda reproducción total o parcial de esta obra, por cualquier medio.

[Publicidad](#)
[Corporativo](#)
[Contacto](#)